



Die Segeln werden gehisst

Als Zeichen des Dankes und der guten Kooperation beim MK Projekt Segeln 2018 übergeben ASVOÖ Vize-Präsident DI Carl Auteried und Neo ASVÖ Attersail Geschäftsführer Dominique Weisang bei der Neueröffnung des Österreichischen Segelbundesleistungszentrums die von allen Teilnehmern unterschriebenen Banner an den Österreichischen Segelverband, die Österreichische Segelbundesliga und dem Union-Yacht-Club Attersee. v.l.n.r.: ÖSV Vizepräsident Wolfgang Mähr, Geschäftsführer Österreichische Segelbundesliga Roland Regnemer, Neo ASVÖ Attersail Geschäftsführer Dominique Weisang, Präsident Union-Yacht-Club Attersee Mag. Michael Farthofer, ASVOÖ Vize-Präsident DI Carl Auteried, ÖSV Präsident und ÖOC Vorstandsmitglied Mag. Herbert Houf.

| FOTO: Weisang